



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

26/09/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert,
Voici pour vous quelques informations de l'école avant le week-end.

ELECTION DES PARENTS REPRÉSENTANTS : VENDREDI 10 OCTOBRE

Après les élections des élèves délégués des classes cette semaine, ce sera au tour des parents !

Le conseil d'école est une instance au sein de laquelle les parents d'élèves peuvent s'impliquer dans la vie de l'établissement, en lien avec les enseignants et la direction de l'école.

Cette instance est compétente pour tout ce qui concerne les questions pédagogiques et éducatives de l'établissement. Le conseil d'école vote le règlement intérieur de l'école en novembre chaque année et adopte notamment le projet d'établissement. Il donne son avis et fait des suggestions sur le fonctionnement de l'école et sur toutes questions intéressant la vie de l'école (intégration des enfants handicapés, activités périscolaires, restauration scolaire, hygiène et sécurité des enfants...). Voici sa composition et les prochaines opérations :

Composition :

Les représentants de parents d'élèves sont élus au conseil d'école en nombre égal à celui des classes de l'école (et autant de suppléants),

Seuls les parents d'élèves de l'école peuvent voter. Chaque parent dispose d'une seule voix, quel que soit le nombre de ses enfants inscrits dans l'établissement.

Le conseil d'école se compose ainsi :

- La directrice d'école préside le conseil d'école,
- 12 enseignants titulaires des classes,
- 12 représentants des parents d'élèves (un par classe).

Toute personne supplémentaire susceptible d'apporter son expertise à la réunion peut être invitée en plus par la direction.

Les représentants des parents d'élèves sont élus au scrutin de liste à la représentation proportionnelle au plus fort reste. Le scrutin est organisé par voie électronique de manière sécurisée.

Calendrier :

- Constitution de la liste électorale par l'administration (liste de tous les parents d'élèves de l'école) : septembre
- Dépôt des listes de candidatures auprès de la direction d'école : au plus tard vendredi 03/10/2024 par voie électronique
- Élections des parents d'élèves (vote électronique) : vendredi 10/10/2025 toute la journée sur <https://www.ecoleprevert.org.uk/>
- Dépouillement : samedi 11/10/2025 à 14h
- Publication des résultats : samedi 11/10/2025 après midi

Le vote se réalise par voie électronique. Vous recevrez par courrier électronique un lien de connexion vous permettant d'accéder à ce scrutin.



CAMPS DE VACANCES

Durant la 1^{ère} semaine des vacances d'automne, 3 camps de vacances seront proposés par l'APEEF (Association des parents d'élèves) aux élèves de Jacques Prévert :

- Bozart Club (MS au CM2)
- Multi Fun Skills (MS au CM2)
- Radio Prévert (CM1 et CM2)

Ces camps auront lieu du lundi 20/10 au vendredi 24/10 de 9h à 16h (possibilité d'accueil à 8h). Les réservations se feront du samedi 11 octobre (10h) au samedi 18 octobre sur la plateforme SchoolsBuddy.

Vous recevrez de plus amples informations sur les camps de vacances de toute l'année scolaire par email la semaine prochaine de la part de l'APEEF.

INSCRIPTIONS EN 6^e ET SECTION INTERNATIONALE AU LYCEE FRANÇAIS

Les procédures de préinscriptions en 6^e dans les établissements secondaires français de Londres seront communiquées avant les vacances de la Toussaint aux familles de CM2. En attendant nous avons distribué à tous les élèves de CM2 un certificat de scolarité qui servira pour le dossier administratif de la préinscription.

L'examen d'entrée en 6^e section internationale au Lycée Français aura lieu le samedi 25 avril à South Kensington (en cette rentrée, 21 élèves de Jacques Prévert sont entrés en Section internationale sur les 24 élèves candidats). A noter que notre école Jacques Prévert propose une préparation à cet examen type Eleven+ en classe, mais ne sélectionne pas les élèves pour les candidatures, tous les élèves sont libres de se porter candidat quel que soit leur niveau.

MENU DE LA SEMAINE

[Menu du lundi 29 septembre au vendredi 3 octobre.](#)

Vous trouverez également en pièce attachée une information de notre Catering Service de cantine.

Nous vous souhaitons, à vos enfants et à vous-mêmes un excellent weekend !

Cordialement,

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear Jacques Prévert families,

Here is some information from the school before the weekend.

ELECTION OF PARENT REPRESENTATIVES: FRIDAY, 10th OCTOBER

After the election of class representatives this week, it's now the parents' turn! The School Council is a body where parents can get involved in school life, in collaboration with other members of the educational community (teachers and direction).



This body is responsible for addressing educational and pedagogical matters of the school. The School Council votes on the school's internal regulations and adopts the school's project. It provides opinions and suggestions on the running of the school and on all issues concerning school life (integration of disabled children, extracurricular activities, school meals, hygiene, and safety of the children).

Composition:

The parent representatives are elected to the School Council, with a number of representatives equal to the number of classes in the school (with an equal number of alternates).

Only parents of students enrolled at the school can vote. Each parent has one vote, regardless of the number of children they have at the school.

The School Council is composed as follows:

- The Headteacher presides over the School Council,
- 12 class teachers,
- 12 parent representatives (one per class).

Additional individuals who can provide expertise may be invited by the management to attend the meeting.

Parent representatives are elected via a representation list system. The election is conducted electronically, in a secure manner.

Schedule:

- Preparation of the electoral roll by the administration (list of all school parents): September 2025
- Submission of candidate lists to the school management: by Friday, 3rd October 2025, via email
- Parent elections (electronic voting): Friday, 10th October 2025, all day
at <https://www.ecoleprevert.org.uk/>
- Vote counting: Saturday, 11th October 2025, at 2:30 pm
- Results announcement: Saturday, 11th October 2025, afternoon.

Voting will take place electronically. You will receive an email with a link allowing you to access the voting process.

ENROLMENT IN 6e AND THE INTERNATIONAL SECTION AT THE LYCÉE FRANÇAIS

The procedures for pre-enrolment into the French secondary schools in London will be communicated to CM2 families before the October half-term break. In the meantime, we have distributed to all CM2 pupils a school attendance certificate, which will be required later for the administrative pre-enrolment file.

FYI, the entrance examination for 6e International Section at the Lycée Français will take place on Saturday 25 April at South Kensington. (This year, 21 pupils from CM2 Jacques Prévert were admitted into the International Section out of the 24 who applied.) Please note that our school, Jacques Prévert, offers preparation for this examination (eleven+ style) during our class but does not select pupils for applications. All pupils are free to apply, whatever their level.

HOLIDAY CAMPS

During the first week of the autumn holidays, three holiday camps will be offered by APEEF



(Parents' Association) to Jacques Prévert pupils:

- Bozart Club (MS to CM2)
- Multi Fun Skills (MS to CM2)
- Radio Prévert (CM1 and CM2)

These camps will take place from Monday 20th October to Friday 24th October, from 9 am to 4 pm with optional 8 AM drop off.

Bookings will be open from Saturday, 11th October (10 am) to Saturday, 18th October on the SchoolsBuddy platform.

Parents will get an email with all details about the October holiday club and all other holiday clubs next week.

MENU OF THE WEEK

Menu 29/09 to 03/10/25

Please find attached some information from our Catering service.

We wish you and your children an excellent weekend!

Best regards,

Ms Bleuenn Morvan, Directrice – Head of School